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故故地地重重游游，，不不忘忘初初心心
高速男篮今日正式回归省体，进入联赛备战节奏

詹姆斯成最具

品牌价值运动员

本报讯 北京时间10月8日，据
《雅虎体育》报道，勒布朗·詹姆斯不
仅是当今最佳篮球运动员，在球场
外也建立了庞大的商业帝国。据《福
布斯杂志》估算，他的品牌价值可能
已超越“老虎”泰格·伍兹，从而成为
世界上最具品牌价值的运动员。

《福布斯杂志》透露，今夏重返
骑士的詹姆斯的品牌价值，包括商
业广告代言收入和非篮球相关收入
总额已达3700万美元，是NBA球员
中最高的。自2007年以来，著名高尔
夫运动员泰格·伍兹一直占据《福布
斯杂志》“40名最具品牌价值运动
员”的榜首位置。

此外，据《福布斯杂志》估算，
NFL(美式橄榄球联盟)超级碗是当
今最具品牌价值的赛事，达到 5亿
美元；MLB(美国职棒大联盟)的纽
约洋基是最具品牌价值的职业球
队，达到5 . 21亿美元。

今夏詹姆斯和骑士签下一份总
额为2年4200万美元的合同，而且明
年夏天拥有球员选项。谈到近期
NBA签订的新电视转播协议，詹姆
斯明确表示他之所以今夏签下2年
合同，正和这份协议有关。

新转播协议到2016-2017赛季
正式生效，届时NBA的工资帽和球
员的薪资水准都会上涨。据估算，詹
姆斯若届时重新签订合同，有望获
得一份起薪约为3300万美元的顶薪
合同。 (新体)

阿伦下一站，骑士？

本报讯 北京时间10月8日，有
美国媒体报道称：克利夫兰骑士即
将在本周晚些时候正式签下老将
雷·阿伦，这位未来的名人堂成员已
经决定继续自己的职业生涯，并且
追随勒布朗·詹姆斯的脚步加盟骑
士，再次朝总冠军的目标发起冲击。

不过这条消息并未获得当事人
证实，阿伦的经纪人吉姆·坦纳还特
别通过推特进行了澄清：“听到了很
多流言，今天已经和雷有过沟通，让
我来澄清一下：雷的立场并未改变，
目前为止他还没有决定是否再打一
季，也没有同骑士完成签约。”

消息传出后不久，阿伦本人也
在Instagram上发表了声明：“如果我
决定再打一年，你们会最先从我这
里听到消息。在此期间，请不要相信
任何从网上读到的东西。”

当然，无论是经纪人还是阿伦
本人的澄清，都不代表他不会加盟
骑士，而只表示他还没有完成这个
决定。根据爆料，阿伦将于未来几天
同骑士主帅进行会面，沟通他未来
可能在骑士队中扮演的角色问题。

阿伦虽然职业生涯已经趋近尾
声，但上赛季场均仍有9 . 2分贡献，
三分球命中率达到37%，关键时刻
依然是一件充满杀伤力的武器。考
虑到阿伦精准的远投能力以及丰富
的比赛经验，他的到来将对骑士形
成重要的补充。 (雷友)

英超或在

海外增加联赛

本报记者 刘伟

时隔一个赛季，高速男篮
重回省体。10月9日，球队将正
式在省体开始训练，备战即将
到来的新赛季。对于省体，高速
男篮有着特殊的情感，不仅仅
是因为这里曾是球队长期以来
的主场，更重要的是，2 0 1 2 -
2013赛季，球队正是在省体创
造了联赛亚军的辉煌成绩。在
高速集团接手后，球队故地重
游，也是想借助福地的福气，在
新赛季有番新作为。

10月7日，带着第三名的好
成绩，高速男篮结束了在马来
西亚的拉练回到济南。在休息
了一天之后，球队8日下午在省
体育局训练基地，进行了赛季
前双外援同球队的首次合练，
训练以恢复为主。从9日开始，
球队训练将正式转移到省体进
行，国内球员以及宝岛球员陈
世念，已经把“家”从训练基地
的运动员公寓，搬到了国家跳
水队训练基地，这里也是此前
山东男篮斩获亚军时下榻的地
方，距离省体只有几步之遥，训
练起来非常方便。

目前省体已经做好迎回高
速男篮的准备，场馆硬件进行
了改造。一个赛季后再回到这

片熟悉的场地，外援杰特非常
兴奋，“虽然奥体距离我住的酒
店非常近，但是我更喜欢省体，
因为这里更有主场的氛围，特
别是观众席距离场地更近，更
容易造势，让球员很容易兴奋
起来。”

在之前接受采访时，高速
男篮总经理李志科也表示，将
主场迁回省体，“主要是为了方
便球迷看球，再就是在这个主
场我们拿到过联赛亚军，是山
东男篮的福地，这里具备天时
地利与人和的因素。”

球队移师省体，也正式标志
着高速男篮新赛季备战进入倒
计时，接下来球队的首要任务，
是备战10月17日到10月19日在四
川遂宁举办的CBA季前赛，遂宁
赛区的其他三支参赛球队分别
是四川、广东以及浙江男篮，届
时新赛季山东男篮的阵容，将
首次展现在球迷面前。

新华社伦敦10月7日体育专电
在英超俱乐部愿意将英超比赛搬

到国外去踢的促动下，英格兰足球
超级联赛开始探索向全球扩张的可
能性。

6年前，在国际足联和英格兰内
部势力的反对之下，英超联赛原计
划在海外进行的第39轮“附加轮”被
迫取消，但英超联盟首席执行官斯
丘达迈尔近日表示，现在仍不乏英
超俱乐部“支持这一想法”。

消息人士称，一些英超俱乐部已
要求联盟对在海外的扩张方案进行
可行性研究。尽管短期内英超赛季常
规比赛在海外进行的可能性不大，但
英超联盟将继续在海外推动季前友
谊赛和巩固现有的邀请赛。

值得一提的是，英超联赛管理
层还想到了“主场氛围”，因此还特
意对外确认称即便第39轮是在海外
开战，仍然会有球迷随主队一道飞
赴比赛城市。

南南宁宁体体操操世世锦锦赛赛中中国国女女团团获获第第二二
本报讯 北京时间10月8

日晚，在广西南宁进行的2014年
体操世锦赛结束了女子团体决
赛争夺，美国队以179 . 280分的
高分毫无争议地蝉联冠军，中国
队在跳马和高低杠发挥不佳的
前提下，后两项表现平稳，最后
以172.587分获得亚军，俄罗斯队
以171.462分获得第三，四到八名
的队伍分别是罗马尼亚、意大
利、英国、澳大利亚和日本。

在团体预赛时，美国和中
国分列一二位，两队在决赛时
分在同组出场。第一项比的是
跳马，中国队出场，姚金男的动
作是踺子后手翻直体后空翻
720下，转体到位，空中姿势优

美，落地微微一小步，她的得分
是14 . 966分，陈思怡的动作也
是一样，但落地时险些跪在垫
子上，得分14 . 166分，谭佳薪
的动作和前面两人一样，她的
落地往后轻盈跳了一步，得分
14 . 991分，中国队得分44 . 123
分。

第一轮结束后，美国队第
一，先比高低杠的俄罗斯队第
二，中国队第三。第二项中美两
队转到高低杠，商春松第一位
出场，上场后腾身曲体特卡，没
接上帕克空翻。两次林转接叶
戈尔完成后，随即在屈身上摆
倒立时不幸掉杠！好在商春松
稳定情绪再次出场，完成了京

格尔空翻，最后旋下成功，她只
得到了13 . 933分。去年世锦赛
冠军黄慧丹出场，她的发挥相
当出色，所有连续的空翻全部
接上，最后以前团两周顺利落
地，她得到了15 . 133分。第三位
出场的姚金男前面动作不错，
但在做连续林转接特卡时不幸
摔杠，她得到了14 . 533分。前两
项中国队总分87 . 722分。

随后在高低杠和平衡木两
个项目中，美国队继续保持较
大的领先优势，中国队排名紧
追其后。最后一项自由体操开
始，谭佳薪首先出场，开场跟头
540接1080度没有问题，接着
屈体后空翻两周微微一小跳，

后直900也很完美，最后以后
团两周站住。她的得分13 . 900
分。陈思怡出场，团身旋基本站
住，立转1080度之后，900接前
屈完成很好，可惜结束串后屈
两周下时手触地。她只得到了
12 . 866分。商春松压轴，开头一
串跟头540接1080再接回龙，
成功完成。团身旋空翻一只脚
出界，900接前屈也很稳定，后
屈动了一小步，最后她以少见
的蹲转720度结束，得分14 . 033
分，这样中国队比赛全部结束，
总分172 . 587分。这样一来，美
国队毫无悬念获得女子团体冠
军，中国队获得第二名。

（新华）

小小丁丁明明日日归归队队
本报记者 刘伟

随着新赛季CBA联赛的日益临近，山
东男篮吹响了集结号，在8日下午的首次
合练中，除了丁彦雨航，全队悉数到场。记
者从俱乐部了解到，结束亚运征战的丁彦
雨航，目前正在老家休假，他将于10日返
回济南同球队会合，届时山东男篮的阵
容也将正式齐整。

刚刚过去的休赛期，对小丁而言极
富纪念意义。经过去年一个夏天在国家
集训队的历练，2014年，丁彦雨航终于
如愿以偿，第一次入选中国男篮12人大
名单，身披国家队战袍征战亚运会。

然而初登大舞台，大赛经验不足的
问题，还是在小丁这批年轻人身上暴露
了出来，最终年轻的中国男篮，仅仅在
仁川亚运会获得第五名，创造了中国男
篮征战亚运会的最差战绩，为成长交足
了学费。

尽管球队战绩不理想，不过小丁在国
家队的成长有目共睹。在控卫人手短缺的
时候，宫鲁鸣甚至一度将他解放出来掌控
全局，足见小丁在这支球队的地位。经历国
家队大赛的磨练，丁彦雨航球队核心的位置
更加稳固，新赛季前景也非常值得期待。

从国家队征战的紧张忙碌中解脱出来后，
趁着亚运会后短暂的假期，小丁回到家乡乌鲁
木齐休息了几天。10月7日中午，他还抽空来到父
亲的篮球训练营中指导了一下小球员。

丁彦雨航即将归队，他与杰特、拉杜利察将成为山东队下赛季的核心。
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